

COMMUNICATIONS

Recherches sur les Ephémères du Jurassique bavarois.

Un nouvel examen d'empreintes d'Ephémères du genre *Mese-phemera* HANDLIRSCH, dont l'étude a été négligée depuis la description originale, a permis de réaliser le déchiffrement de leur nervation. Grâce aux résultats obtenus, il sera possible de préciser enfin la position systématique exacte de ces insectes, dont on peut déjà dire que, avec leurs quatre ailes homonomes, ce sont des Permoplectoptères. On croyait ce sous-ordre éteint à la fin de l'ère primaire.

Le matériel, aimablement prêté par M. le Dr C. O. VAN REGTEREN ALTENA, Conservateur du Cabinet de Paléontologie et de Minéralogie du Musée Teyler, a été étudié à l'aide d'agrandissements photographiques. Les résultats complets de ces recherches seront prochainement publiés.

L'étude du genre — composite — *Paedephemera* HANDLIRSH est également en cours.

G. DEMOULIN